

Hallo, ich bin eine Birke  
ca. 15m groß und 85 Jahre alt.  
Früher standen neben mir noch andere Birken,  
doch die wurden in den letzten Sommerferien  
gefällt. Jetzt stehe ich allein in einem Hof  
in der Bornaische Str. 3d neben den  
Mülltonnen. Ganz schön einsam hier.

Ich habe übrigens eine weiße Rinde mit  
ein bisschen schwarz. Meine Äste sind  
lang und biegen sich im Wind. Das ist ein  
schönes Gefühl. Ich ~~fühle~~ fühle mich hier  
eigentlich sehr, sehr wohl und die Leute  
sind auch nett. Zwei Kinder haben mich davor  
gerettet, dass ich auch gefällt werde. Sie  
haben Unterschriften gesammelt. Das war  
toll! Manchmal erlebe ich schöne Dinge  
einmal wurde in meinem Hof Schulanfang  
gefeiert. Es waren viele Leute bis tief in  
die Nacht da und die Kinder haben  
Fäuberticks und Hundekunststücke gemacht.  
Es passiert nicht täglich etwas, aber manchmal  
grillen Leute hier, kucken Fußball, fahren  
Inliner oder Feiern einfach nur.  
Ich würde mir wünschen die anderen Birken  
wären noch da ... Dann könnten wir  
gemeinsam im Wind stehen und uns ~~freuen~~  
freuen.